
Château Mouton-Rothschild

Région et Vignobles

Le  Château Mouton Rothschild, Premier Grand Cru Classé depuis 1973, est situé au
nord de l’appellation  Pauillac, sur la rive gauche du Médoc. Son vignoble de  75
hectares repose sur une  motte graveleuse emblématique, composée de graviers
profonds mêlés à de l’argile, du sable, du calcaire et des marnes. Ce terroir assure un
drainage optimal et favorise une maturation lente et complète des raisins, en
particulier du  Cabernet Sauvignon, cépage majoritaire du domaine.

Le  millésime 2022 a été marqué par un climat chaud et sec, ponctué de  plusieurs
vagues de chaleur. Heureusement, des  pluies salvatrices en avril et en juin ont
permis de reconstituer les réserves hydriques. Grâce à l’enracinement profond des
vignes et à leur capacité d’adaptation, la croissance a été régulière et homogène. La
floraison, précoce de dix jours, a été rapide et parfaitement réussie. Les vendanges, du  
1er au 26 septembre, se sont déroulées sous un ciel dégagé, avec des raisins  petits,
concentrés et parfaitement sains.

1er Cru Classé 2022
Bordeaux, France

Expression solaire et majestueuse de Pauillac, le millésime 2022 de Mouton Rothschild brille par
sa densité, son éclat aromatique et son équilibre magistral.

Vinification

L’assemblage du  Château Mouton Rothschild 2022 est composé de  92 % Cabernet
Sauvignon et  8 % Merlot, reflétant l’expression intense et harmonieuse du Cabernet
dans ce millésime. Les raisins sont vinifiés dans les traditionnelles  cuves en bois de
225 hL, avec des extractions douces et maîtrisées. Le vin est ensuite élevé en  
barriques neuves de chêne français (100 %) pendant environ 22 mois, selon les
pratiques historiques du domaine.

Ce millésime impressionne par sa densité aromatique, sa texture onctueuse et la
finesse de ses tanins. Il combine  générosité, énergie et fraîcheur, dans un style
parfaitement intégré et d’une pureté remarquable. Un vin de grande garde, au charme
immédiat et à l’évolution assurée.

Alcool :14,00 %

Composition: 92% Cabernet 
Sauvignon, 8% Merlot
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Le saviez-vous ?

Malgré la sécheresse extrême de 2022, les vignes de Mouton Rothschild ont démontré
une  capacité d’adaptation remarquable, grâce à leur enracinement profond et à un
sol préservé. Ce millésime figure parmi les plus  concentrés et équilibrés produits par
le domaine dans un contexte de climat chaud, illustrant la maîtrise technique et
l’intelligence de terroir de l’équipe technique.

Notes de Dégustation

Robe : Grenat profond aux reflets violacés, intense et lumineuse.•
Nez : Arômes concentrés de cassis mûr, mûre sauvage, soulignés par des
touches de  graphite, fève de cacao, cèdre, poivre blanc et réglisse douce. Un
bouquet profond, noble et complexe.

•

Bouche : Ample et onctueuse, dotée de tanins fins et veloutés. Texture
crémeuse, notes de fruits noirs mûrs, tension minérale, bois parfaitement
intégré. Finale très longue, saline, d’une grande élégance.

•

Accords Mets et Vins

Côte de bœuf grillée au romarin – accentue la richesse tannique et le fruit
noir du vin.

•

Épaule d’agneau confite aux olives noires – souligne la profondeur et les
nuances méditerranéennes.

•

Pigeon rôti, purée de cèleri et ail noir – met en relief la complexité et la
salinité en finale.

•

Époisses affiné ou Saint-Nectaire fermier – prolonge la texture onctueuse et
les notes épicées du vin.

•

James Suckling (JS) :   100 Points   (2022)  
Wow. The aromas here are so complete with blackcurrants, asphalt, violets, lead pencil, orange blossoms
and black truffles. A perfect nose. It's full-bodied yet tied down with seamless tannins that run the length
of the wine and give such a seductive mouthfeel and persistence. A vintage with one of the highest
percentages of cabernet sauvignon ever. Quintessential, great Bordeaux with no limits. Drink after 2028.  

Jeb Dunnuck (JD) :   100 Points   (2022)  
Moving to the flagship, the 2022 Château Mouton Rothschild is a massive, full-bodied, incredibly powerful
2022 that takes no prisoners with its ripe black and blue fruits, chocolate, graphite, and smoked tobacco-
driven aromas and flavors. Deep, unctuous, and concentrated, with velvety tannins, this legendary Mouton
is based on 92% Cabernet Sauvignon and 8% Merlot that's still resting in new barrel. It will
unquestionably play with the top wines in the vintage. Harvest here began the 1st of September and
finished on the 26th, and the final wine hit 14% natural alcohol, with a pH of 3.89 and an IPT of 76. 98-
100/100  
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Robert Parker (RP) :   99 Points   (2022)  
A brilliant wine that likely sits somewhere between the 2019 and 2020 in quality, the 2022 Mouton
Rothschild is a blend of 92% Cabernet Sauvignon and 8% Merlot. Unwinding in the glass with complex
aromas of minty cassis, cigar wrapper, violets and subtle hints of loamy soil, it's full-bodied, deep and
concentrated, with a layered core of fruit and a fleshy, elegantly muscular profile. Broad-shouldered and
seamless, it concludes with a long, resonant finish. This year the grand vin represents some 49% of the
estate's production. 96-99/100  
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